

Kölner Stadtentwicklungsgesellschaft digitalisiert Projekte mit Reasult

Düsseldorf, 9. Oktober 2022. moderne stadt, die Stadtentwicklungsgesellschaft der Stadtwerke Köln GmbH und der Stadt Köln, digitalisiert ihre Projekte ab sofort mit Hilfe der Softwarelösung des deutschniederländischen Real Estate Softwarehaus Reasult BV. Das Unternehmen realisiert Stadtentwicklungsprojekte in ganz Köln und ist in diesen Projekten zugleich als Bauträger für nachhaltige Wohn- und Gewerbeimmobilien tätig.

"Um die Stadt von Morgen zu gestalten, benötigen wir eine Lösung, die uns mit einem volldigitalen und automatisierten Managementtool bei all unseren Projetentwicklungen unterstützt. Reasult Projects hat sich als beste Lösung erwiesen. Nun können wir unsere Projekte noch in der Planungsphase deutlich effizienter gestalten und anhand von Analysen stichhaltige Aussagen auch in Bezug auf ESG treffen", sagt Thomas Scheitza, Geschäftsführer moderne stadt.

"Um als Unternehmen langfristig erfolgreich zu sein, müssen Daten nachverfolgbar sein. Denn erst so können aussagekräftige Prognosen sowohl auf Projekt- als auch auf Portfolioebene erstellt werden", sagt Walter Wind, Sales Director DACH bei Reasult BV. "Insbesondere die Planung und Umsetzung von Stadtentwicklungsprojekten sind umfangreich und komplex, sodass ein digitales Tool deutlich Hilfe leisten kann."

Die Reasult Software ist eine innovative Lösung zur Finanzanalyse und Prognose in der Immobilienprojektentwicklung und bildet von der Lageeinschätzung bis zur vollständigen Bausteuerung den gesamten Projektentwicklungsprozess digital ab. Die Software dient der Überwachung von Kosten und Terminen und lässt sich mit den im Unternehmen vorhandenen Buchhaltungssystemen verknüpfen.

1

Reasult BV Königsallee 14 * 40212 Düsseldorf http://www.reasult.de/



Über die moderne stadt

moderne stadt ist die Stadtentwicklungsgesellschaft der Stadtwerke Köln GmbH und der Stadt Köln. Seit mehr als 50 Jahren realisiert die Gesellschaft in Köln wesentliche Stadtentwicklungsprojekte wie den stadtbildprägenden Rheinauhafen, das mit Immobilienawards ausgezeichnete Clouth-Quartier, den Butzweilerhof, die neue mitte porz und als jüngstes Projekt den Deutzer Hafen Köln. moderne stadt investiert in diesen Quartieren auch selbst in die Entwicklung nachhaltiger Wohn- und Geschäftsimmobilien.

Über Reasult BV

Die Reasult BV wurde im Jahr 2000 im niederländischen Ede (nahe Arnheim) gegründet und entwickelt Finanzanalyse-Tools für das Immobilienmanagement. Das Unternehmen ist Marktführer in den Niederlanden und liefert für mehr als 60 Prozent der großen Projektentwickler und Bauträger in Deutschlands Nachbarland spezifische Softwarelösungen. Derzeit beschäftigt das Real Estate Software-Haus rund 50 Mitarbeiter. Zu den Kunden in Deutschland zählen neben der Hansalnvest Real Estate und Swiss Life Asset Managers, HIH Real KIB-Gruppe, Kondor Wessels, WvM Immobilien- und Projektentwicklung oder die Stadtentwicklungsgesellschaft Herford. Seit Anfang des Jahres 2019 ist Reasult auch in der Schweiz aktiv und betreut hier die Steiner Investment Foundation. Insgesamt greifen derzeit rund 1.500 Nutzer auf die Anwendungen zurück, darunter auch Mitarbeiter von Liegenschaftsämtern.

Pressekontakt:

Anke Sostmann Feldhoff & Cie. GmbH M: +49 159 04028505 Email: as@feldhoff-cie.de